



El defensor del universitario participa en el XXII Encuentro Estatal de esta figura

José Luis Sánchez Barrios, defensor del universitario de la Universidad de Salamanca, ha participado en el XXII Encuentro de la Conferencia Estatal de Defensorías Universitarias (CEDU). La reunión acogió tres mesas de trabajo que versaron sobre la “Prudencia debida vs. actuaciones intermedias de los Defensores”, “Género y carrera profesional en la Universidad” y “La situación actual del reglamento disciplinario: desigualdad de trato entre estudiantes”.